

えがおいっぱい



鶴ヶ丘小学校 4年生
学年だより 11月号
令和6年10月31日(木)

すっかり涼しくなり、校庭の木々も少しずつ紅葉し始め、秋らしい季節になりました。運動会をはじめ、校外学習、障害をもつ方との交流会など様々な行事を通して多くのことを学ぶ機会となりました。11月は親子レクリエーション、マラソン大会があります。子どもたちは、体育の時間や昼の時間を使って持久走にも取り組んでいます。がんばっている子どもたちをぜひ励ましていただきたいと思います。また、朝晩の気温差も大きくなってきたこともあり、体調を崩しやすい季節です。ご家庭でも規則正しい生活、バランスの取れた食事、手洗い、うがい等、風邪予防に注意してお過ごし下さい。

視覚障害者の人との交流会

総合的な学習の時間では、福祉について学習しています。10月22日(火)には、社会福祉法人石川県視聴覚障害者協会の米島さんを迎えて交流会を行いました。子どもたちは目が不自由なことでどんな苦労があるのか、またどんなものがあると生活がもっと便利になるのか様々な質問をしました。今後の学習に活かしていければと思います。



校外学習「能美市防災センター・トレインパーク白山」

10月25日(金) 深まる秋の雰囲気を楽しみながら、校外学習を実施しました。能美市防災センターを訪れ、様々な体験(消火器・強風・火事のけむり・地震)をし、改めて災害の怖さや備えの必要性を感じることができました。午後からは白山トレインパークに行き、延伸した新幹線を身近に感じることができました。





家庭学習(宿題)についてのお願い

4年生がスタートしてから、宿題については毎日課していますが、きちんとこなして提出までしている児童は多くありません。授業進度等によって多少の増減はありますが、基本は漢字ドリルノートかプリント、算数ドリルノートかプリントです。毎日の連絡は4月学級懇談会でお話したように、クラスルームにて確認できるようにしています。保護者のPCやスマホからも、お子様の学校付与Googleアカウントにて、ログインすると確認することができます。

<https://classroom.google.com/c/NjcxNzg5NDMzNDk0>

家庭学習の目的は、学習習慣の確立、学習内容復習による定着向上などです。高学年に向けて、学習内容を確立することは大切なことだと考えています。家庭学習の確立には、保護者の皆様のお力添えが必要です。おうちでお子様に声をかけてみてください。よろしくお願いします。



彫刻刀準備のお願い

前号でもお伝えしたように、図工「ほってすって見つけて」単元では、彫刻刀を使います。11月の授業参観のときに、4年1組教室前廊下にて見本を展示しておきます。学校を通じて購入することができます。ご用命の方は、配付の封筒にお金を入れて11月8日(金)までに担任までご提出ください。授業で月曜日週1回の使用ですので、兄弟姉妹と共用でも構いません。使用期間中は、学校で集めて保管しておく予定ですが、持ち帰りの必要があれば、その都度持ち帰ることも可能です。11月中に準備をお願いします。ご不明な点がございましたら、担任までお知らせください。